

移住・交流促進事業進捗

【都市住民を対象とした移住定住促進事業】

移住に対する幅広い要望や問題点等を把握するため、都市住民ウェブアンケート調査を実施し、そのアンケートで「御宿町への移住に大変関心がある」と回答した方の中から、東京都中央区での都市住民グループディスカッション及び御宿町でのワークショップを開催しました。

①グループディスカッション

実施日：2018年9月29日（土）

場 所：人形町フィールドワークセンター（東京都中央区）

実施内容：事前に実施したウェブアンケート「CCRC 構想に関心があり」、「移住先として御宿町に関心がある」と回答した者のうち20名を選出し（1名欠席し、当日の参加は19名）、グループディスカッションを行いました。

まずは各々の現在の働き方やライフスタイルについて話し合った後、御宿町の概要、暮らし、生活利便施設の状況、移住施策などを説明したうえで、御宿町に対するイメージ、移住した場合に御宿町に期待することや不安な部分について、都市住民の方たちが感じた様々な意見が出されました。具体的には、「移住への関心は高いが、家族（特に子や介護の必要な人）の都合や仕事に関する解消がされない限り難しい」や「移住をするためには現在の職場に通える又は近隣に仕事が必要である」、「町のアピールポイントを明確にすべき」、「高齢者には概ね好評だが、現役で働いている世代はターゲット外という感じがある」などの意見がありました。



意見交換の様子

②ワークショップ（御宿町体験ツアー）

実施日：2018年10月13日（土）

場 所：御宿町

実施内容：前回ディスカッションに参加した19名を対象に、ツアー形式で御宿町でのワークショップを行いました。実際に御宿町を見て感じていただくため、海岸地域、まちなか、御宿台西武グリーンタウンの街並みをバスで周遊しながら主な生活利便施設、公共施設などを説明しました。当日は御宿台秋祭りも開催されていたため、区役員のご協力もいただきながら、移住者が実際に感じている御宿台区での暮らしぶり、コミュニティの状況などを説明しました。

最後に公民館で、実際に御宿町をみたうえで感じたことをディスカッションしました。意見については、現在取りまとめ中ですが、一部の参加者からは、「街がコンパクトと聞いていたが、実際に来るとさらにコンパクトに生活利便施設がまとまっていた」や「御宿町で暮らしたときの生活費が実際どのくらいかかるのかモデルケースがほしい」という声がありました。



意見交換の様子

今回の結果を踏まえ、より効果的な移住定住施策の実施に取り組んでいきます。